

Fraternités paroissiales missionnaires



Pour une Église vivante et fraternelle qui s'agrandit, qui s'ouvre.



C'est quoi une fraternité ?

Les fraternités sont un appui pour grandir dans la foi. Elles offrent à chacun l'opportunité de vivre sa foi au quotidien, en lien étroit avec d'autres paroissiens. Elles sont au cœur de la démarche diocésaine de renouvellement missionnaire : elles permettent à leurs membres de faire l'expérience d'être disciples par la vie de prière et l'ancrage dans la Parole de Dieu. Elles ouvrent à un désir missionnaire pour partager l'amour reçu de Dieu.

J'ai besoin d'être soutenu pour **mieux témoigner** de ma foi.

Je cherche un lieu où je peux **faire le lien** entre ma vie et ma foi.

Prier avec d'autres, ça m'aide.

Je souhaite **approfondir** ma foi.

?

C'est
pour MOI

J'ai envie de mieux **connaître les autres** paroissiens, personnes de mon groupe, mouvement, aumônerie.

Les partages, les enseignements me font **grandir**.

J'aimerais **me sentir soutenu** dans mes joies, mes difficultés, dans ma vie de chrétien.

Se retrouver
régulièrement

idéalement une fois
par mois

Un lieu
chaleureux

Un animateur

qui fait le lien avec le
responsable paroissial

Une **bougie** ou une
icône, une Bible



En pratique

Dès 3 personnes,
idéalement 6 à 8
personnes

Se donner
un nom

Une boisson, un
gâteau à partager

Prier ensemble

- > Entrer dans la prière par un chant
- > Ecouter ensemble la parole de Dieu
- > Partager et écouter les autres : comment ce texte résonne-t-il en moi ? Qu'est-ce qu'il me donne le désir de faire ?
- > Pour aller plus loin : qu'est-ce que Dieu a fait pour moi cette semaine / Qu'est-ce que j'ai fait pour Dieu pour témoigner de ma foi ?



Ensemble vivre la **MISSION**

J'apprends, par l'écoute de ce que Dieu fait dans la vie de mes frères et soeurs, et dans la mienne, à témoigner de peu à peu de ma foi dans le monde.

Fraternité

L'écoute bienveillante de chacun, l'émerveillement devant ce que Dieu a fait pour l'autre, mais aussi un accueil chaleureux et convivial de chacun, tout cela participe à la croissance humaine & spirituelle de ses membres. Elle les ancre ensemble dans le Christ et leur permet de devenir DISCIPLES.

Par moi-même

- En faisant un appel (sur le quartier, à la fin d'une messe, sur la feuille de semaine, auprès des parents du caté ou du mouvement de mon enfant...)
- En allant chercher des personnes spécifiques : un adulte juste baptisé, un membre d'une précédente équipe service, un nouvel arrivant...

Comment ?

Avec la paroisse

- Grâce au coordinateur paroissial des fraternités, intégré à l'EAP
- Au cours de l'un des temps forts du chemin de renouvellement missionnaire
- En rejoignant un groupe existant.

Et pour poursuivre

Des **parcours en ligne**
pour accompagner votre
petite fraternité



